

総務常任委員会報告



阿蘇市防災行政無線設置条例の一部を改正する条例の制定について

平成20年度阿蘇市一般会計補正予算について

【企画振興課所管分】

阿蘇市役所から波野地区に防災行政無線の放送を行えるようになるため、無線局の変更を行うものです。

問 阿蘇市全体の防災行政無線の改修計画はどうするのか。現在改修を行つ

答

はNECの設備であり、一の宮地区の設備と同

じメーカーなので、互換性があり、改修をスマートに行うことができました。しかし、旧阿蘇町地区の設備は沖電気の設備であるため、システムが異なります。このため、一の宮地区の設備が老朽化して、更新の必要が生じた時点で計画したいと考えています。

じメー カーなので、互換性があり、改修をスマートに行うことができました。しかし、旧阿蘇町地区の設備は沖電気の設備であるため、システムが異なります。このため、一の宮地区の設備が老朽化して、更新の必要が生じた時点で計画したいと考えています。

【問】

不動産鑑定手数料の161万7千円は、内牧支所跡地と山楽荘跡地の鑑定といふことを行つたもので、買収に向

います。12月に不動産鑑定を行い、内牧支所跡地については来年度に買収したいと考えています。

【答】

うものを優先的に行つていただきたいと考

ます。そして、市民のニーズが高いものを含めて、活性化検討会にお話をして、公園整備を進めていきたいと考えています。

【問】

体的計画はあるのか。

【答】

まだ構想の段階ですが、公園と商店街をつなぐ仕掛けを考えています。

【総務課所管分】

正式に鑑定を行つたうえで、買収に向けて動きたいと考えてたものか。

105万3千円)が全額カットされているのは何故か。
答 この事業は、財団法人自治総合センタ

ーが宝くじの収益で行つていいるもので、県が窓口になつており、県から不採択の通知がありました。



市役所内牧支所跡地

文教厚生常任委員会報告



がつてきていますが、

ました。

燃料代の高騰によるもので、光熱水費については、プラントが止まつたりするので、電気代が必要になります。自動運転で連日運転できれば燃料代等も安くなりますが、今は実証実験中なので、このようない結果になります。

問 給食センター費の43万円の修繕料は残菜処理機ということだが、これはどのようなものなのか。

答 食べ残しや調理機に入れ、水分を取り除き、未来館に出します。学校では食育の取組みをしており、地産地消をはじめ、栄養士がJA園芸部会と連携し、安心安全な材料を使用しており、食べ残しがないように取り組まれています。

取り、生活機能が低下している方々等を抽出し、ご了解を得た方々に対しても、現在3グループを利用して事業を開催しています。初めての事業であることから、参加者の予測が難しく、当初の予定人数より下回る見込みです。

特定高齢者に対して温泉を使つた介護予防をしているところは人吉と山鹿がありますが、一般高齢者施策といふことで国の中準より枠を広げて実施しているところは阿蘇市が初めてであります。阿蘇市が初めての施設として山鹿がありましたが、山鹿があります。

農業フェスタ広場の排水工事並びに多目的トイレの設置について

平成20年度阿蘇市民健康保険事業特別会計補正予算について

平成20年度阿蘇市一般会計補正予算について

【市民環境課所管分】

バイオマスエネルギー実証実験事業費は予算組み替えであり増額補正是していませんが、補正はするもので。

燃料費と光熱水費が上がった要因は何か。

答 現在、価格は下

平成20年度阿蘇市介護保険事業特別会計補正予算について

【教育委員会所管分】

小学校管理費の備品購入費298万3千円の減額補正是、入札で安く導入された結果であるが、阿蘇市の業者で入札をされたのか。

答 児童用机・椅子、家庭科用調理台は阿蘇市管内の8業者から見

燃料代と電気代の不足を補うために予算組み替えをするものです。

燃料費と光熱水費が上がった要因は何か。

答 健康はつらつ講座について

平成20年度阿蘇市民健康保険阿蘇中央病院事業会計補正予算について

この他に、次の議案と請願について審査を行い、全員異議なく可決・採択すべきものと決定いたしました。



健康はつらつ講座の様子